

Le pivot Nicolas De Jong reste à Cholet

Le pivot Nicolas De Jong a décidé hier de ne pas activer sa clause de départ vers un club européen. Il défendra donc les couleurs de Cholet pour la deuxième saison consécutive.

Quand Nicolas De Jong a officiellement annoncé hier qu'il resterait à Cholet Basket la saison prochaine, Laurent Buffard a inévitablement poussé un grand ouf de soulagement. « *C'est une très bonne nouvelle pour l'équilibre de l'équipe. Cela va nous permettre de travailler dans la continuité* », sourit l'entraîneur choletais qui avait inévitablement commencé à plancher sur l'hypothèse du départ de son pivot de 2,10 m.

Dans son contrat avec CB, le pivot franco-néerlandais disposait en effet d'une clause libératoire vers un club européen pour la saison 2016/2017. « *Ma volonté était clairement de jouer une Coupe d'Europe l'an prochain* », confirme aujourd'hui encore l'intéressé qui a toutefois décidé de... rester à Cholet et donc de faire une croix sur les épreuves continentales. La raison ?

« *Les opportunités qui se sont présentées*



Archives ML - Olivier BLIN

Nicolas De Jong.

à moi ne me garantissent pas la même exposition qu'à Cholet », explique le pivot. Nicolas De Jong, qui vient de boucler la meilleure saison de sa carrière (8,6 points, 4,6 rebonds et 9,9

d'évaluation en 19 minutes), devrait en effet jouir l'an prochain d'une situation de joueur majeur et, raisonnablement, son temps de jeu devrait osciller autour de la demi-heure de jeu.

Un meneur « défenseur et shooteur à 3 points »

Dans les mois à venir, De Jong fera donc équipe dans la raquette choletaise avec l'ailier-fort Stephen Brun. « *C'est un joueur qui écarte le jeu grâce à son adresse à 3 points. Ses qualités de passeur sont également reconnues. Je dirais que nos profils sont complémentaires* », savoure déjà le pivot de Cholet.

Pour connaître l'identité de l'Américain (Allen Durham ?) qui épaulera ces deux-là dans la raquette, il faudra encore patienter un peu. « *La priorité du moment, c'est le choix du meneur* », assure en effet Laurent Buffard. Dans sa recherche du joueur idéal, l'entraîneur choletais a édicté deux critères impératifs : « *Il devra être très bon défenseur et un très bon shooteur à 3 points.* »

Tristan BLAISONNEAU

CB conserve Moendadze et De Jong. Espoir cette saison, Kadri Moendadze va s'engager pour une année supplémentaire avec Cholet Basket. Pas une surprise en soi, mais le garçon ne sera pas prêté comme ce fut un temps envisagé. Capable d'évoluer sur les postes 2 et 3, Moendadze a fait 10 apparitions cette saison en Pro A.

Dans la série des « je reste », Nicolas De Jong sera lui aussi toujours Choletais l'an prochain. Sa clause de départ pour un club qualifié pour une Coupe d'Europe n'a pas été levée. Enfin, la piste Denain (Pro B) semble bel et bien tenir la corde pour Yannis Morin. Actuellement en stage avec l'équipe de France A', Morin sera prêté la saison prochaine par CB.

Ouest France – Mercredi 24 juin 2015

Brun : « J'ai du sang choletais en moi »

Première recrue de Cholet Basket version 2015-2016, l'ailier fort Stephen Brun (34 ans) évoque les coulisses de son transfert.

SON ARRIVÉE...

« À la base, je pensais arrêter ma carrière cet été. Mais mon aventure à Boulogne la saison dernière s'est mal passée humainement et collectivement. Je me suis donc dit que je ne pouvais pas finir là-dessus. Mon projet de reconversion étant très incertain avec l'arrêt de Sport + (Ndlr : Stephen Brun était l'un de leurs consultants basket), j'ai fait le choix de prolonger pour une saison. C'est d'autant plus jouable que je suis bien physiquement, et qu'individuellement, je sors d'une bonne saison avec Boulogne. »

... A CHOLET

« Mon premier choix était de signer à Nancy. Mon fils habite là-bas et j'avais l'envie de jouer derrière Florent Piétrus. En fait, mon but n'est pas de continuer à jouer 30 minutes par match. J'ai surtout envie de retrouver un club qui me redonne le sourire après une victoire le samedi soir ! Nancy, c'était quasiment fait, j'avais l'accord du coach Alain Welsz, mais il m'a fait sa « spéciale » en changeant d'avis. Parallèlement, Thierry (Ndlr : Chevrier, le directeur



Orléans, février 2015. À Cholet, Stephen Brun espère retrouver le sourire après les victoires du samedi soir. Photo PQR - République du Centre

de CB) m'a contacté. Cela fait plaisir que quelqu'un vienne vous « draguer » et de se sentir désiré. Cholet, ça me parle. J'y ai passé mes trois meilleures années quand j'étais au centre de formation. J'ai donc du sang choletais en moi. Quinze ans après, je reviens avec les professionnels afin de boucler la boucle. »

LE PROJET SPORTIF

« Avant de signer mon contrat, j'ai dit à Thierry que je devais d'abord parler au coach. J'ai donc expliqué à Laurent Buffard que je sortais d'une saison difficile à Boulogne et que les deux dernières saisons de Cholet ne m'ont pas paru vraiment sereines au niveau de l'osmose d'équipe. Je ne

veux surtout pas revivre ça. Il m'a confirmé que l'accent serait mis sur le recrutement de joueurs ayant un bon état d'esprit. Finalement, on était sur la même longueur d'ondes. »

SON RÔLE

« Laurent Buffard m'a clairement dit qu'il cherchait un ailier-fort pour jouer en rotation, capable d'écarter les défenses, de tirer à 3 points et d'apporter une qualité de passes. Cela me correspond. Je ne viens pas pour jouer 30 minutes, mais je reste capable d'insuffler quelques moments de folie dans une équipe. J'ai entendu dire que mon âge faisait peur à certains, mais l'an passé, je n'ai raté qu'un match en jouant 35 minutes de moyenne. Je comprends que les supporters de Cholet aimeraient voir sortir chaque année des jeunes très performants du Centre de Formation. Mais moi aussi, je sors de cette école choletaise réputée comme l'une des plus performantes de France. Aujourd'hui, je vais sur mes 35 ans, mais l'an dernier on a vu en Pro A que les papy's restaient performants. L'âge ne veut donc rien dire. Je m'entretiens bien et je pense encore être très utile pendant une quinzaine de minutes. »

Tristan BLAISONNEAU